2020年5月 株式会社ひよこのおかげ

毎月のレア景品に関するお知らせ(お詫び)

平素より、弊社ぴより~な1号をご愛顧いただき、誠にありがとうございます。

引続き猛威を奮っている新型コロナウイルスの影響により 営業を見合わせている店舗様ならびに営業されていても機械が未稼働の店舗様に関しまして 当面、円滑に景品の補充が出来兼ねる可能性がございます。 お客様には大変ご不便、ご迷惑お掛けし誠に申し訳ございません。

何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

2020年2月 株式会社ひよこのおかげ

景品出荷に関するお知らせ(お詫び)

平素より、弊社ぴより~な1号をご愛顧いただき、誠にありがとうございます。

中国で発生した「新型コロナウィルス(新型肺炎)」の影響により、現在中国を経由する物流に混乱が生じています。 この影響で景品の出荷がさらに遅延し、ひよこのおかげ公式HP(当HP)"ぴより~な1号の景品"ページに掲載している 景品スケジュールが変更になる可能性がございます。 お客様には、ご不便・ご迷惑をお掛けし大変申し訳ございません。

新型コロナウイルス感染症の影響を注視しつつ、少しでも早く景品をお届けできるよう取り組んでまいりますので、何卒 ご理解を賜りますようお願い申し上げます。